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ABORDADOR DE LA ARMADA IMPERIAL

ERRATA

Kill Team: Actualización Abordador de la Armada Imperial 1.1

Esta sección contiene modificaciones de las reglas. El texto 
modificado dentro de la errata está resaltado en azul.

KILL TEAM: EN LA OSCURIDAD
Pág. 40, Hachero de la Armada
Cambia el arma de energía a un arma de combate.

Pág. 41, Defensor de la Armada, habilidad Cubrebrechas
Cambia la parte relevante de la última frase por:
“[…] salvo si el agente enemigo está al menos a  más alto 
que esta”.

ACTUALIZACIÓN 1.1
Este documento se revisa habitualmente, por lo que tiene un número de versión. Cuando dicho número vaya acompañado de una letra, por 
ejemplo 1.1a, eso significa que es una modificación local, solo en ese idioma, para aclarar una traducción u otra corrección menor. Cada 
vez que este documento se actualice, el número de versión cambiará. Las nuevas actualizaciones pueden identificarse por la presencia de 
un asterisco (*)..
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NOTAS DE DISEÑO
Esta sección contiene comentarios del equipo de diseño de los 
juegos con el objetivo de aclarar y profundizar en reglas complejas 
o infrecuentes.

KILL TEAM: INTO THE DARK
P: Si un agente está bajo los efectos de una regla que le impide 
activarse o lo trata como si tuviera un atributo Activación en grupo 
de 1 (p. ej. Omni-interferidores, ASALTANTE PHOBOS ), ¿puedo usar 
igualmente la habilidad Abrir y despejar para activar al agente? 
R: No.

*P: El ardid táctico Atake relámpago tiene dos puntos. 
¿Aplican ambos?
R: Sí. Como aclaración de ahora en adelante, la frase “selecciona uno 
de los siguientes” y similares especificaría si solo aplicara uno.

*P: Cuando un agente realiza varios ataques a distancia con una 
sola acción Disparar (p. ej., Área), ¿el ardid táctico Atake relámpago 
aplica a todos los ataques a distancia de esa sola acción, o solo 
al primero?
R: A todos.

*P: Cuando un agente ESPECTROCRÁNEO DE LA ARMADA 
queda incapacitado como resultado de la regla especial Detonar 
del INTERFERIDOR DE LA ARMADA, ¿la heridas restantes del 
ESPECTROCRÁNEO DE LA ARMADA cuentan como perdidas, 
en particular las de las Op. Tác. y los objetivos de misión que lo 
requieren (p. ej. Erradicación calculada, CLADO DE CAZA )?
R: Sí.


